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Zitat von wikinger 

Hab einen Teil meines Beitrags aus dem ARO-Thread mal in diesen Thread reinkopiert.
Mich würde mal interessieren, wie ihr die Sache seht.

Ich sehe auf lange Sicht keine andere Möglichkeit, als
dass wir zukünftig weitere neue Kapitalgeber ins Boot holen.
Sosehr ich auch kein Freund davon bin, uns von
Investoren abhängig zu machen.

Es geht so langsam darum, dass wir den Abstand zu den anderen
Vereinen nicht noch größer werden lassen.
Damit meine ich jetzt nicht die ersten 8 der
Buli-Tabelle. Es wird nur sonst wahrscheinlich so laufen, dass
Vereine, die zum Teil noch in der 2. oder 3. Liga sind, mit sowas
anfangen. Könnte mir das z.B. in Ingolstadt oder Düsseldorf vorstellen.

Alles anzeigen 

ich verstehe dein Anliegen voll und ganz.
Es ist auch sicher möglich neue Wege zu gehen auch ohne seine Seele an den totalen Kommerz
zu verkaufen. Neue Wege der Vermarktung müssen unbedingt erschlossen werden. Der
Fussball ist nun mal vom Geld abhängig.
Es müssen Wege beschritten werden die Nachhaltig und Innovativ zugleich sind.
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